

PRESS RELEASE

For immediate release

Date: January 3, 2002

OTTAWA - The Supreme Court of Canada, Quicklaw Inc., and Juricert Systems today announced an expansion of their cooperative agreement to examine the feasibility of an application service provider (ASP) approach to e-filing services, to include the Federal Court of Canada and the Société Québécoise d'Information Juridique (SOQUIJ), Quebec's pioneering on-line legal research provider.

"The expansion is the result of increasing interest in this project, and the convergence of the Federal Court and Supreme Court E-filing initiatives", said Supreme Court of Canada Project Manager William Murray. "The Federal Court has been a leader in the area of legal XML standards in Canada and chair of the E-filing Project Advisory Committee (EPAC) of the Federal Government. The addition of SOQUIJ ensures that the e-filing needs of Quebec-based lawyers are well represented in the project."

The project, which began in June 2001, will examine the feasibility of an XML-based approach to offering secure, low cost e-filing through private sector service providers. The Supreme Court of Canada, the Federal Court of Canada, Quicklaw, Juricert and SOQUIJ expect to complete the project by Mar. 31, 2002.

Media Contact

William Murray
E-filing Service Provider Project Manager
Supreme Court of Canada
(613) 992-4012
murrayb@scc-csc.gc.ca

For more information on:

This Project

See: <http://www.e-filing.ca/>
<http://www.depot-electronique.ca/>

The Supreme Court of Canada

See: <http://www.scc-csc.gc.ca/>

The Federal Court of Canada

See: <http://www.fct-cf.gc.ca/>

Juricert Services Inc.

See: <http://www.juricert.ca/>

Quicklaw Inc.

See: <http://www.quicklaw.com/>

Société québécoise d'information juridique

See: <http://www.soquij.qc.ca/>

E-filing Project Advisory Committee

See: <http://epac.fct-cf.gc.ca>

Government Online

See: <http://www.gc.ca>

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

Date : 3 janvier 2002

OTTAWA - La Cour suprême du Canada, Quicklaw Inc. et Juricert Systems ont annoncé aujourd'hui une extension de leur entente de coopération aux fins d'examiner la faisabilité de l'utilisation d'un fournisseur de services applicatifs pour le dépôt électronique de documents auquel seraient parties la Cour fédérale du Canada et la Société québécoise d'information juridique (SOQUIJ), la pionnière au Québec de la fourniture de services de recherche juridique en direct.

William Murray, gestionnaire du projet à la Cour suprême du Canada, a affirmé que cette extension découle de l'intérêt accru pour le projet et de la convergence des initiatives de la Cour fédérale et de la Cour suprême en matière de dépôt électronique de documents. Il a ajouté que la Cour fédérale est un leader au Canada dans le domaine des normes XML juridiques et qu'elle a occupé la présidence du Comité consultatif sur le projet de transmission électronique du gouvernement fédéral. L'adhésion au projet de SOQUIJ offre la garantie que les besoins des avocats du Québec en matière de dépôt électronique recevront toute l'attention nécessaire.

Le projet, qui a débuté en juin 2001, permettra de faire le point sur la faisabilité d'un programme de langage XML destiné à offrir, par l'entremise de fournisseurs de services privés, un dépôt électronique qui soit à la fois sûr et économique. La Cour suprême du Canada, la Cour fédérale du Canada, Quicklaw, Juricert et SOQUIJ s'attendent à ce que le projet soit achevé le 31 mars 2002.

Contact avec les médias

William Murray

Gestionnaire du projet,

Fourniture de service en matière de dépôt électronique de documents

Cour suprême du Canada

(613) 992-4012

murrayb@scc-csc.gc.ca

Pour obtenir d'autres renseignements sur :

Le projet

Aller à : <http://www.e-filing.ca/>

<http://www.depot-electronique.ca/>

La Cour suprême du Canada

Aller à : <http://www.scc-csc.gc.ca/>

La Cour fédérale du Canada

Aller à : <http://www.fct-cf.gc.ca/>

Juricert Services Inc.

Aller à : <http://www.juricert.ca/>

Quicklaw Inc.

Aller à : <http://www.quicklaw.com/>

La Société québécoise d'information juridique

Aller à : <http://www.soquij.qc.ca/>

Le Comité consultatif sur le projet de transmission électronique

Aller à : <http://epac.fct-cf.gc.ca>

Le Gouvernement en direct

Aller à : <http://www.gc.ca>